
 

 

 

 

 

ご挨拶 

離任式で離任教職員の紹介やご挨拶を予定していましたが、今回紙面上で紹介させていただきます。 

 

離任のあいさつ       

信号機のない横断歩道を渡り学校に向かいます。 

運転されている方の心遣いに頭を垂れ、温かい気持ちに満たされ始まる一日。 

十中で過ごした日々と変わることなく今も続いています。 

府中第十中学校での日々、たいへんお世話になりました。 

充実した毎日でした。 

ありがとうございました。 

当たり前になっていた日常を離れて改めて気づかされることがあります。 

みなさんと過ごした日々が思い出されます。 

十中生のみなさん、今を大切に過ごしていきましょう。            昭島市立清泉中学校 

府中第十中学校のさらなる発展を祈念しております。                  平田 学 

 

 

みなさん、こんにちは。 

 十中には６年間勤務していましたが、十中は生徒も教職員も優しい人が多く、みなさんに助けてもらい

ながら、いつも居心地の良い雰囲気で過ごすことができました。本当にありがとうございました。 

 さて、みなさんに伝えたいことを１つだけ紹介します。それは「今を大切に生きる」です。いろいろな

ことが制限されて生活を送っているときですが、そんな中でも今だからできること、今しかできないこと

を見つけて、歩み続けてほしいのです。 

 今という瞬間の点を少し未来の目標に向かってつなげていくと線ができます。直線である必要はあり

ません。少しくらい曲線になっても目標を見失わなければ大丈夫です。そして、みんなでお互いに思いや

りをもって同じ目標に向かっていけば、それぞれの曲線が絡み合い太い綱になります。これが絆になるの

だと思います。 

 是非、友達と一緒に今という瞬間を大切に生きてください。 

そして充実した学校生活を送ってください。十中はそれができる          府中第八中学校

仲間が多くいる学校です。少し離れたところから、みなさんの             岸 正太郎 

活躍を見守っています。 

 

 

皆さんこんにちは。昨年度１年間、本当にありがとうございました。教員１年目で出会った皆さんと、

たったの１年でお別れしてしまったことがとても残念です。本当は直接お会いし、皆さんに感謝の気持ち

を伝えたいところですが、それもできず大変残念に思います。 

私が今十中を離れて感じるのは、十中の伝統のすばらしさと皆さんの温かさです。生徒１人１人の元気

で明るい挨拶や、保護者の皆様の温かい支援、先生方からの優しい言葉、どれを取っても素晴らしいもの

ばかりでした。たった１年間とは思えないほどの多くの言葉を頂き、皆さんとともに学び続けることがで

きました。本当にありがとうございます。 

昨年度に引き続き、今年度も制限の多い年になるかとは思いますが、皆さんが明るく 

元気に過ごせることをお祈りしています。          調布市立第五中学校 

                                  大塚 浩人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新しい朝 
府中市立府中第十中学校 

学 校 だ よ り  No.３ 

令和 ３年 ５月 １０日 

校 長  芹 澤 敏 光 



 

  十中生の皆さん、皆さんから沢山の元気と笑顔と優しさをいただきました。  

ありがとうございました。とても幸せな 4年間でした。  

 これからの皆さんの活躍をいつも応援していますね。  

 保護者の皆様、温かいご支援を本当にありがとうございました。        府中第六中学校 

お世話になりました。                            須田 佐和子 

                                  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この度、稲城市立稲城第六中学校から赴任い

たしました宮崎敦江と申します。技術家庭分野

の家庭科を担当します。府中十中は、子どもた

ちの朗らかな挨拶、明るい笑顔、元気な笑い声

があふれています。これから授業を通じて一緒

に学べることをとてもうれしく思います。未だ

新型コロナウイルスの勢いが衰えず、授業でも

調理実習の自粛など我慢の日々が続きます。そ

のような状況でも、子どもたちに達成感を得ら

れる楽しい授業になるよう、微力ながらも全力

で頑張りたいと思っております。どうぞよろし

くお願いいたします。                

      

            家庭科 宮崎敦江 

 

本年度から、事務職員として勤務させていただく

ことになりました。学校での勤務は初めてなので、

不慣れなことも多いですが、生徒の皆さんの、はつ

らつとした姿に元気をもらいながら、業務にあたっ

ています。どうぞよろしくお願いいたします。 

                         

学校事務  加藤 ゆう子 

 

 

 

この４月に江東区立有明西学園から着任いた

しました中條洋一と申します。前任校は３年

前に開校したばかりの小中一貫の義務教育学

校であり、校内に小学１年生から中学３年生

までの９学年が集う巨大な学校でした。３年

ぶりの中学校への異動で緊張のスタートでし

たが、十中生たちの元気なあいさつと明るい

笑顔、そして先生方の優しさに支えられて、毎

日楽しく過ごしています。未だ新型コロナウ

イルスの勢いが衰えず、学校行事の縮小や部

活動の制限など我慢の日々が続きます。その

ような状況でも、生徒たちにひとつでも多く

のことを伝えられるよう、今自分にできるこ

とを精一杯努めていきたいと思っておりま

す。どうぞよろしくお願いいたします。 

            社会科 中條洋一 

 

前年度まで、大阪市立泉尾工業高等学校の工業化学

科で勤務しておりました。前任校では、バイオや有機

化学合成の実習、座学では化学工学、さらに進路指導

課として生徒の就職の斡旋を担当していました。今年

度から、中学校に勤務となり、今までと学校や生徒の

雰囲気もガラッと変わり、心機一転となりました。わ

たしも 1 年生と同様に、毎日が新しいことに出会う

日々で楽しみと不安でいっぱいです。これから、どう

ぞよろしくお願いいたします。 

理科 𠮷川尚直 

この度八王子市立城山中学校より異動して参りま

した清水川と申します。１年生から３年生までの数学

の授業を担当します。中学の頃から陸上競技を続けて

おり、身体を動かすことが好きです。学習はもちろん

ですが、様々な活動を通して皆さんの中学校生活が充

実するように頑張りたいと思います。宜しくお願いい

たします。  

 数学科 清水川 聡 



 

 

 

オリンピック・パラリンピック横断幕 

 

府中市ではオリンピック・パラリンピック 

応援横断幕を作成しました。十中はアート部員がデザインを考えました。本校体育館、グランド側非常

階段、職員玄関横のベランダに掲示してあります。 

 

一斉メール登録のお願い 

 

本校では、一斉メールと学校ホームページによって、保護者の皆様に緊急連絡や情報提供を行ってお

ります。まだ、一斉メールに登録がお済でない方は、どうぞお早めに登録をお願いいたします。なお、

このメール配信サービスは、学年繰り上げの自動更新となっておりますので、2・3年生は、そのまま

登録が継続しております。1年生は、入学式でお渡しした PTAからの配布物の中に「一斉メール登録

ご案内」が入っております。ご不明な点がありましたら、学校にお問い合わせください。 

 

  

今後の教育活動について 

 

昨年度からの新型コロナウイルス感染症の拡大が依然として収まらない状況が続いております。緊急

事態宣言も 5 月３１日まで延長されることとなりました。本校では、府中市のガイドラインに沿いなが

ら、工夫を凝らし教育活動を進めていきたいと思います。何とぞご理解、ご協力をお願い申し上げます。 

学校での生徒の活動の様子は、できる限り学校だよりや学年だよりなどでお伝えしていきます。また、

本年度は動画配信の活用やグーグルフォームを利用しデジタル配信を進めていきたいと考えております。 

なお、今後の新型コロナウイルス感染症の拡大状況によっては、学校行事が変更となることもあります

のでご承知おきください。 

 

本年度より、府中第十中学校で勤務することにな

りました保健体育科講師の長田圭太郎です。専門種

目はバスケットボールです。前年度は、中学校、高

校の両校で勤務していました。 

コロナ禍で行える種目が少なくなっていますが、感

染予防に注意し、その中で、怪我なく、運動の楽し

さ、体験、発見、を皆さんと一緒に活動を通じて、

体感し、そして一緒に成長していけるように頑張っ

ていきます。これから、どうぞよろしくお願いいた

します。 

保健体育科 長田圭太郎 

  

今年度数学を担当いたします講師の島賀です。 

中学校 3 年間は心も体も頭も大きく成長すると

きです。様々な活動に制限があるのが現状です

が、今できることに精一杯取り組み 1 日 1 日を

大切に過ごしてほしいと思っています。困難なこ

とでも、努力を続けることで乗り越えることがで

きます。あまり数学が得意でない人も、あきらめ

ずに粘り強く勉強していきましょう。繰り返し学

習することで確実に力がついてきます。生徒の皆

さんの力になれるよう頑張っていきたいと思っ

ています。1年間よろしくお願いします。 

数学科 島賀玲子 


